

Paul le policier : Héros de la ville

Histoire sur un métier • 5/6 ans



Chapitre 1 : La vie de Paul, le policier

Paul était un homme joyeux, grand avec une barbe épaisse et des cheveux noirs. Il aimait son travail de policier, car chaque jour était différent. Il se rendait à la station de police tous les matins à 7 heures et prenait son petit-déjeuner avant de commencer sa journée. Il travaillait avec ses amis policiers qui l'aidaient à résoudre les problèmes dans leur ville.

Il avait une routine quotidienne, mais il était toujours prêt à faire face à des situations d'urgence qui pouvaient survenir à tout moment. Il patrouillait dans les rues à la recherche de personnes en danger ou de criminels en train de faire des choses malhonnêtes.

Cependant, Paul était très clair sur une chose, il était là pour aider les gens et non pour leur causer des ennuis. Il était fier de porter son uniforme bleu et de protéger sa ville avec ses collègues.

Chapitre 2 : La journée de Paul

Un jour, Paul se rendit à la station de police pour commencer sa journée de travail. C'était une journée normale jusqu'à ce qu'il reçoive un appel d'un enfant qui avait perdu son chat. L'enfant pleurait au téléphone, demandant de l'aide pour retrouver son animal de compagnie.

Paul a immédiatement pris le cas en charge. Il a parlé patiemment à l'enfant et lui a demandé de lui donner des informations sur le chat, tels que sa couleur et l'endroit où il a été vu pour la dernière fois.

Paul a d'abord cherché dans les rues où le chat avait été vu pour la dernière fois, mais il n'a rien trouvé. Il a ensuite cherché dans les parcs, les jardins et les arbres à proximité. Avec l'aide de ses collègues policiers, il a finalement retrouvé le chat perdu et l'a ramené à l'enfant, qui était très heureux de retrouver son ami à quatre pattes.

Chapitre 3 : Un autre jour dans la ville

Le lendemain, Paul avait une autre journée chargée. Il a reçu un appel d'urgence d'une personne âgée qui avait été victime d'un cambriolage. Il s'agissait d'une situation dangereuse et Paul savait qu'il devait agir rapidement.

Il a rassemblé ses collègues et s'est rendu sur place. Ils ont parlé à la personne âgée pour connaître les détails du cambriolage. Paul a remarqué que la personne âgée était très effrayée et choquée, il a donc pris le temps de la rassurer et de lui expliquer ce qui allait se passer ensuite.

Paul et ses collègues ont enquêté sur le cambriolage et ont réussi à trouver des indices. Ils ont alors utilisé ces indices pour suivre le criminel et l'arrêter. La personne âgée était très reconnaissante et a remercié Paul et les autres policiers pour leur aide.

Chapitre 4 : La journée de travail de Paul prend fin

La journée de travail de Paul a finalement pris fin. Il était fatigué mais heureux d'avoir aidé les gens de sa ville. Il a enlevé son uniforme bleu et a pris le chemin du retour.

En rentrant chez lui, il a rencontré un petit garçon qui regardait son uniforme avec admiration. Paul a souri et a parlé au garçon. Le garçon lui a demandé s'il pouvait devenir policier plus tard. Paul a

répondu avec un grand sourire et un grand oui.

Il a expliqué au garçon que c'était un travail difficile, mais aussi très satisfaisant car il aidait les gens tous les jours. Il a encouragé le garçon à être bon à l'école et à travailler dur pour atteindre son objectif de devenir policier. Le petit garçon était ravi et a promis de travailler dur à l'école.

Chapitre 5 : La ville est en sécurité

Grâce à Paul et à ses collègues policiers, la ville était un endroit plus sûr pour tout le monde. Les citoyens avaient confiance en leur police et savaient que si quelque chose de mal se passait, ils pouvaient toujours compter sur eux.

Paul aimait son travail et aimait aider les gens. Il savait que c'était un travail difficile, mais il était fier d'être policier et de protéger sa ville. Il était heureux de voir que les enfants voulaient suivre son exemple et devenir policiers quand ils grandiraient.

Conclusion

Paul était un policier dévoué et passionné qui aimait aider les gens et protéger sa ville. Il était fier de son uniforme bleu et de son travail. Il avait une routine quotidienne, mais était toujours prêt à faire face à des situations d'urgence qui pouvaient survenir à tout moment. Il aimait aider les gens et était heureux de voir que les enfants étaient inspirés par son travail et voulaient devenir policiers quand ils grandiraient.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel était le métier de Paul ?

- A. Professeur
- B. Policier
- C. Médecin
- D. Boulanger

2) Pourquoi Paul aimait-il son travail ?

- A. Parce qu'il gagnait beaucoup d'argent
- B. Parce qu'il pouvait voyager partout dans le monde
- C. Parce qu'il aidait les gens
- D. Parce qu'il pouvait faire ce qu'il voulait

3) Quel était le problème de l'enfant qui a appelé Paul ?

- A. Il avait perdu son chat
- B. Il avait perdu sa voiture
- C. Il avait perdu son téléphone
- D. Il avait perdu son ballon

4) Pourquoi la personne âgée a-t-elle appelé Paul ?

- A. Pour lui demander de l'argent
- B. Pour lui demander de l'aide
- C. Pour lui demander de la nourriture
- D. Pour lui demander de l'eau

5) Que voulait devenir le petit garçon que Paul a rencontré ?

- A. Professeur
- B. Policier
- C. Médecin
- D. Boulanger

Bonnes réponses :

1) B. Policier 2) C. Parce qu'il aidait les gens 3) A. Il avait perdu son chat 4) B. Pour lui demander de l'aide 5) B. Policier

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Policiers: Des personnes qui aident à maintenir l'ordre et la sécurité dans une ville ou une communauté

Patrouillait: Surveiller une zone en marchant ou en conduisant régulièrement pour protéger les personnes et les biens

Criminels: Des personnes qui ont commis un acte illégal ou une infraction pénale

Urgence: Une situation grave et soudaine qui nécessite une intervention immédiate

Routine: Une série d'actions régulières effectuées de manière habituelle

Effrayée: Avoir peur ou être anxieux

Cambriolage: Le fait de pénétrer dans une propriété privée pour voler des objets de valeur

Reconnaissante: Exprimer sa gratitude ou sa reconnaissance envers quelqu'un qui a fait quelque chose de bien pour soi

Citoyens: Les personnes qui vivent dans une ville ou un pays particulier